



Secteur de Massy-Verrières

Notre-Dame-de-l'Assomption - Saint-Esprit

Saint Paul - Sainte-Marie-Madeleine

FIS n°74

Du 31/03/2024 au 07/04/2024

Agenda du secteur

Horaires des messes et adorations :

• Lundi 01/04 :

Adoration + Messe (NDA 18h)
Adoration + Confession (SMM 20h30)
Adoration (NDA 21h)

• Mardi 02/04 :

Laudes + Messe (NDA 8h40)
Messe (SMM 12h15 – SE 19h)
Groupe lecture biblique (SE 15h30)
Jésus Lumière (SE 20h)

• Mercredi 03/04 :

Messe (SE 9h30 - SP 18h30)
Adoration & Messe (SA 18h00)

• Jeudi 04/04 :

Laudes + Messe (NDA 8h40)
Messe (SE 9h30 - SMM 12h15)
Adoration + Confessions (SE 17h)

• Vendredi 05/04 :

Adoration + Messe (NDA 8h30)
Messe (SE 9h30 - SP 18h30)

• Samedi 06/04 :

Messe (NDA 9h30)
Messes anticipées (SA, SE, SP : 18h)

• Dimanche 07/04 :

Messes (SMM 10h, SE 10h, NDA 11h, SP 11h15, SMM 18h)

Évènements à venir

• **02/04 au 07/04** : Fresque 3D sur la semaine Sainte (SMM 14h30 à 18h)

• **05/04** : célébration œcuménique de la résurrection (SMM 20h30)

• **03/05** : Spectacle « Mr le Curé fait sa crise » (SMM)

Secrétariat de secteur

Maison St-Charles (36, rue de la division Leclerc - Massy)

massy-verrieres.catho91.fr

01 69 20 04 33

secretariat.secteur@catho91.fr



EDITO

Le Carême des enfants de la catéchèse

Le Carême est une période essentielle dans la catéchèse chrétienne, marquant un temps de préparation spirituelle à la fête de Pâques. Durant ces quarante jours, la catéchèse se concentre sur les thèmes de réflexion du sacrifice et de la charité, encourageant les enfants à vivre plus pleinement selon l'Évangile.

Chaque groupe a vécu cette préparation en paroisse et en secteur (voir au verso).

Dominique, responsable de la catéchèse sur le secteur

Mardi 12 mars, une soixantaine de prêtres du diocèse s'est réunie autour de notre évêque. Nous étions, comme de tradition, à l'Institut Saint Spire, à cheval sur le bout de l'Essonne et le début du Val de Marne. Nous avons réfléchi et travaillé sur le thème de **la fraternité**. Elle est fragile et délicate à obtenir. Mais de cette unité entre prêtres découle aussi une fécondité dans la mission portée en commun. Au-delà de nos différences (origines, sensibilités, formations, spiritualités...) nous devons trouver des chemins à parcourir ensemble. Après avoir prié l'office du milieu du jour, nous avons terminé ce temps par un repas pris en commun. Il nous revient à nous, prêtres, de devenir toujours plus ce que nous sommes : des frères dans le Christ, à votre service.

Père Matthias

Soirées Espérance

A l'occasion de la dernière soirée espérance, le père Benoît-Marie Berger, Prêtre dominicain de Rennes nous a guidés pour nous ouvrir à l'amour du Christ par l'action de l'Esprit Saint. « *Venez à moi, vous tous qui peinez et je vous donnerai le repos* » (Mt 11). Jésus vient porter avec nous nos fardeaux dans les petits gestes de douceur si nous lui en donnons la permission. Nous constatons dans l'évangile qu'il se passe toujours de grandes choses quand Jésus rencontre les gens. Après son ascension, L'Esprit Saint nous a été envoyé pour que nous continuions son œuvre. Ces gestes du Christ appartiennent désormais à l'Église. La présence d'équipes de prière lors de cette soirée, constituées de personnes baptisées, formées et ayant senti l'appel à servir par la prière, nous a aidé à venir à Jésus miséricordieux, à Lui dire, dans le secret, une souffrance. Par la prière d'intercession avec l'équipe, par les êtres fragiles que nous sommes, le Seigneur passe; « *En effet, quand deux ou trois sont réunis en mon nom, je suis là, au milieu d'eux.* » (Mt 18:20)

L'Esprit Saint, c'est le Seigneur au milieu de nous jusqu'à la fin du monde.

L'équipe des soirées espérance

Célébration de la Résurrection

Ce **vendredi 5 avril** dans l'église Sainte Marie-Madeleine, les chrétiens de Massy et de Verrières sont invités à célébrer d'un seul cœur la Résurrection ! A 20 h 30, les 3 communautés (catholique, luthérienne et baptiste) seront réunies pour fêter Jésus toujours Vivant.

La soirée sera animée par le groupe des Soirées Espérance, assisté par quelques musiciens de la communauté luthérienne et baptiste. Venez nombreux !

Père Matthias, pour le groupe œcuménique

La Semaine Sainte en 3D

Venez revivre et redécouvrir les événements de la Semaine Sainte grâce à des scènes évangéliques reconstituées par des personnages en 3D ! Cette exposition vous plongera au cœur de la vie telle que l'ont vécue Jésus et ses premiers disciples.

Crypte de l'église de Sainte Marie-Madeleine du mardi 2 avril au dimanche 7 avril de 14h30 à 18h - Tel : 06 71 09 06 34



Saint-Esprit Infos

Feuille d'information paroissiale n°74 - du 31 mars 2024 au 07 avril 2024



L'Octave Pascale

L'Octave Pascale s'étend sur huit jours. C'est comme un bloc inséparable, où l'Église est comme suspendue dans la joie pascale. Certes, le Temps Pascal court sur 50 jours. Mais l'octave est encore plus privilégiée. L'Église savoure la joie de la Résurrection. Elle contemple le Christ avec émerveillement. Et le Christ se réjouit de voir autant de ses membres participant de sa Vie nouvelle. Cet échange de regards ressemble un peu à deux amoureux qui ne se quittent pas des yeux. Et pourtant, l'Octave comme le Temps Pascal, sont résolument missionnaires. Si nous avons entendu une bonne nouvelle, c'est d'abord pour se l'approprier, et en vivre, et ensuite pour l'annoncer et la faire connaître. Il nous revient de répandre autour de nous les 3 mots qui ont révolutionné le monde et l'Histoire : « *Il est vivant !* »

Père Matthias

Le Carême des enfants de la catéchèse à SE

Lors des séances de caté nous avons invité les enfants à réfléchir aux gestes qu'ils pourraient réaliser durant cette période de Carême que ce soit en prière, en générosité et don de soi, en essayant de trouver ce dont ils pourraient se passer durant cette période. Lors de notre temps fort du Carême nous avons reçu des bénévoles du Secours Catholique qui ont dialogué avec les enfants pour leur faire découvrir et comprendre le bénévolat ainsi que le partage avec les personnes se trouvant dans le besoin. Nous avons profité de cette visite pour remettre au Secours Catholique la collecte que nous avons effectuée en paroisse, à l'initiative de la catéchèse, ce qui nous a permis de clôturer cette opération initiative à la générosité.

Dominique, responsable de la catéchèse sur le secteur

Bienvenue à After Ô

Tu as entre 18 et 35 ans ? Étudiant(e), jeune pro ou jeune marié(e).
Tu souhaites vivre un cheminement de foi en communauté autour de Jésus.

*« Car tu es mon Espérance, Seigneur éternel !
En toi, je me confie dès ma jeunesse. » Ps 71,5*

Rejoins nous les dimanches soir pour un temps d'échange entre jeunes chrétiens !

Maison Saint Charles
36 rue Division Leclerc, Massy
2 rencontres par mois à 19h

Christelle Charles-Orville (Saint Paul) – 06 95 81 93 03

David Kule (Saint Esprit) – 06 11 65 22 19

Antoine Tassis (Notre Dame de l'Assomption) – 06 31 88 27 67

Stéphane Edwin (Sainte Marie Madeleine) – 06 24 21 86 99

Notre paroisse est riche d'une grande **diversité culturelle**. Chacun d'entre nous, des enfants aux retraités, a des dons, des savoirs, des savoir-faire.

C'est cette richesse qu'il est proposé à chacun de partager lors de la Pentecôte en exposant côte à côte les petits carrés distribués à la sortie de l'église. Chaque petit carré sera orné selon nos talents : tricotage, canevas, mosaïque, collage, peinture, dessin, photo, poème, prière, ... tout est à imaginer, techniques et thèmes.

Le travail de chacun sera apporté le **jour de la pentecôte** ou déposé avant dans la petite salle de l'église.

Nous comptons sur chacun d'entre vous.

INFORMATIONS PAROISSIALES

Informations permanentes

- Un chapelet a lieu tous les lundis matins à 10h00,
- Le groupe de lecture biblique (lecture continue de la Bible) se réunit chaque mardi de 15h30 à 16h30 dans la chapelle (sauf le 3ème mardi du mois),
- Chaque 3ème mardi du mois à 14h30, une réunion du MCR (Mouvement des Chrétiens Retraités) a lieu dans notre église - Il n'y a pas de lecture biblique ce jour-là,
- Le groupe « JÉSUS LUMIÈRE » se retrouve dans notre église tous les mardis à 20h00 pour une adoration suivie de prières, chants et louanges à 20h30,
- Le Père Antoine est de permanence tous les jeudis de 17h00 à 19h00 pour ceux qui veulent le rencontrer, échanger ou se confesser,
- Le groupe « Unis à Marie » organise un chapelet le 1er dimanche de chaque mois à 16h00,
- « Le Père cherche des adorateurs en esprit et en vérité. » (Jn 4, 23). Tous les jeudis de 17h00 à 18h30: Exposition du très Saint Sacrement avec adoration individuelle suivie des vêpres et bénédiction.

Paroisses catholiques de Massy

- Église Ste-Marie-Madeleine (rue de la Division Leclerc)
- Église St-Paul (rue des canadiens)
- Église St-Fiacre (Place St-Fiacre)

Secrétariat du secteur

Maison St-Charles (36 rue de la division Leclerc)

📍 massy-verrieres.catho91.fr

☎ 01 69 20 04 33

✉ secretariat.secteur@catho91.fr

Vous faites partie d'un mouvement d'Église et vous souhaitez partager à la communauté vos actions ?

Envoyez vos propositions d'articles à :

communication.mv@catho91.fr